



Francesc Deulofeu dice que Sant Celoni debe reforzar su capitalidad del Baix Montseny

El alcalde de Sant Celoni, **Francesc Deulofeu**, y la concejal de comunicación, **Laura Costa**, han calificado de positivas las acciones que durante el año 2009 ha llevado a cabo el equipo de gobierno municipal, a pesar de las dificultades económicas y políticas con las que han debido afrontarlo. En cualquier caso piensan que ha sido un año para desatascar déficits históricos como la conexión de barrios, el túnel de la puerta de Poniente, la rotonda de la entrada de Levante, la apuesta por un nuevo modelo educativo para el municipio y las numerosas acciones en el ámbito social, entre otras actuaciones.

En cualquier caso, Francesc Deulofeu ha destacado de una manera clara

el trabajo mancomunado que desde hace tiempo están llevando a cabo los distintos municipios del Baix Montseny "porque es un trabajo de cohesión de los municipios en temas comunes como la vivienda, la cultura, el transporte, la salud y la ocupación". En este sentido, Deulofeu ha remarcado la incorporación de más municipios en proyectos sociales como el Tritó del Baix Montseny o el Patronato de la Fundació Acció Baix Montseny. Para el futuro, asegura el alcalde, "debemos apostar POR reforzar la capitalidad del Baix Montseny en aspectos como el comercio, los servicios relacionados con el hospital, en la restauración o el turismo con la puesta en valor de elementos propios". Así, ha indicado la recuperación de la Torre de Les Valls o el proyecto del Museo del Bosque de Catalunya.

Francesc Deulofeu dice que Sant Celoni está cambiando, como también varían las necesidades y los hábitos de sus habitantes y por ello se han planteado seriamente abrir una oficina de turismo, seguramente en la calle Major. **JP**

La multinacional alemana Aunde anuncia el despido de 22 trabajadores

La crisis económica sigue castigando a las empresas de Sant Celoni. Nada más empezar el año se ha conocido que la multinacional alemana Aunde, dedicada a la industria textil para la automoción, ha propuesto un ERE que afectará a 22 trabajadores de la fábrica ubicada en la Avinguda de la Pau de este municipio, lo que supondrá rebajar la plantilla en un tercio de su totalidad. Fuentes sindicales han mostrado su desacuerdo y aseguran que se trata de una "deslocalización de la producción para trasladarla a otras plantas de México o Alemania". La representación sindical espera poder llegar en las próximas semanas a un acuerdo con la empresa, aunque las negociaciones son tensas "y ahora están en una fase de estancamiento, pero no queremos aceptar las condiciones que nos proponen ya que no vemos un proyecto de futuro viable". **JP**

APROFITA LA NOVA T-12

La targeta especial per als menors de 4 a 12 anys

Desplaçaments il·limitats!

Per a més informació:
www.atm.cat
 T: 93 362 00 20
www.amtu.cat
 T: 93 861 39 76

Punts de venda: Estació d'autobusos de Granollers

Títol de transport personalitzat amb nom i DNI/passaport/NIE per a menors de 4 a 12 anys (fins l'any en què es compleixin). Data de caducitat: en la primera emissió de la targeta 16 mesos. Nombre de zones: 1 (zona tarifària del municipi on resideixi el beneficiari). Nombre de desplaçaments: il·limitats. Vàlid a la xarxa del Sistema Tarifari Integrat: Metro, FGC, Renfe Rodalies, Tramvia i Autobusos urbans i interurbans.

TG Transports Municipals de Granollers

ATM Àrea de Barcelona Autoritat del Transport Metropolità

AMTU

012
www.gencat.cat
Equipament: G300. Costos: 0,00€
 Validat per segurs. IVA INCLÒS